

**TERAPI OKUPASI METODE BERMAIN DAN BACA TULIS
AL-QUR'AN MELATIH KEMAMPUAN MOTORIK HALUS
ANAK *DOWN SYNDROME* DI RUMAH TERAPI ABK
DARUL FATHONAH KUDUS.**



**INSTITUT AGAMA ISLAM NEGERI KUDUS
FAKULTAS DAKWAH DAN KOMUNIKASI ISLAM
PROGRAM STUDI BIMBINGAN KONSELING ISLAM
TAHUN 2023**



KEMENTERIAN AGAMA REPUBLIK INDONESIA
INSTITUT AGAMA ISLAM NEGERI KUDUS
FAKULTAS DAKWAH DAN KOMUNIKASI ISLAM

Jalan Conge Ngembalrejo Kotak Pos 51 Kudus 59322 Telepon (0291) 438818 Faksimile 441613
Email : akademik@iainkudus.ac.id; Website : www.iainkudus.ac.id



PERSETUJUAN PEMBIMBING

Yang bertanda tangan di bawah ini menyatakan bahwa Laporan saudara :

Nama : SEPTI IKA RANI
NIM : 1940110028
Fakultas : Dakwah dan Komunikasi Islam
Program Studi : Bimbingan Konseling Islam
Judul : **Terapi Okupasi Metode Bermain dan Baca Tulis Al-Qur'an Melatih Kemampuan Motorik Halus Anak Down Syndrome di Rumah Terapi ABK Darul Fathonah Kudus.**

benar-benar telah melalui proses pembimbingan dengan pembimbing sejak 08 Maret 2023 sampai dengan 01 Agustus 2023 dan disetujui untuk dapat dilanjutkan ke proses munaqosyah.

Kudus, 02 Agustus 2023



Dr. Saliyo, S.Ag., M.Si.
NIP. 197204182005011005





KEMENTERIAN AGAMA RI
INSTITUT AGAMA ISLAM NEGERI KUDUS
FAKULTAS DAKWAH DAN KOMUNIKASI ISLAM
 Jl. Conge Ngembalrejo PO Box 51, Kudus 59322, Telp (0291)432677

PENGESAHAN MUNAQOSYAH

Yang bertanda tangan di bawah ini menyatakan bahwa Skripsi saudara:

Nama :Septi Ika Rani
 NIM :1940110028
 Fakultas :Dakwah dan Komunikasi Islam
 Program Studi :Bimbingan Konseling Islam (BKI)
 Judul :Terapi Okupasi Metode Bermain dan Baca Tulis Al-Qur'an Melatih Kemampuan Motorik Halus Anak *Down Syndrome* di Rumah Terapi ABK Darul Fathonah Kudus

Telah diujikan pada **04 September 2023** dan dinyatakan Lulus dalam Ujian Majelis Munaqosyah Skripsi, sehingga dapat dilakukan Yudisium Sarjana

NAMA	TANGGAL	TANDA TANGAN
<u>Hj. Farida, M.Si.</u> NIP. 197901072003122001 Ketua/ Penguji I	12 / 9 2023	
<u>Yuliyatun, S.Ag., M. Si.</u> NIP. 197706052008012015 Penguji II	12 / 9 2023	
<u>Mualamatul Musawamah, M. S. I.</u> NIP. 198511062006012020 Sekertaris Sidang	12 / 9 2023	
<u>Dr. Saliyo, S.Ag., M.Si.</u> NIP. 197204182005011005 Dosen Pembimbing	22 / 9 2023	
<u>Dr. Hj. Siti Malaiha Dewi, S.Sos., M.Si., CIOaR.</u> NIP. 197706262005012005 Dekan Fakultas Dakwah dan Komunikasi Islam	22 / 9 2023	



PERNYATAAN KEASLIAN SKRIPSI

Dengan penuh kesadaran dan tanggung jawab **Septi Ika Rani NIM 1940110028** menyatakan dengan sesungguhnya bahwa skripsi ini :

1. Seluruhnya merupakan karya saya sendiri dan belum pernah diterbitkan dalam bentuk dan keperluan apapun dan
2. Tidak berisi material yang pernah ditulis orang lain kecuali informasi yang terdapat dalam penulisan skripsi ini.

Saya bersedia menerima sanksi apapun dikemudian hari apabila ditemukan ketidak sesuaian pernyataan saya ini.

Kudus, 16 Juni 2023

Yang menyatakan



Septi Ika Rani
NIM 1940110028

MOTTO

Jangan kau jadikan doa itu seperti obat yang hanya kau gunakan ketika sakit saja, tapi gunakan doamu seperti oksigen, yang selalu kau gunakan di tiap keadaan, baik ketika senang maupun susah.

Habib Jamal bin Thoha Baagil



PERSEMBAHAN

Syukur Alhamdulillah, penulis panjatkan syukur kehadiran Allah SWT yang telah melimpahkan rahmat serta hidayah-Nya, sehingga penulis dapat menyelesaikan skripsi ini. Dengan kerendahan dan ketulusan hati, kupersembahkan dan kudedikasikan skripsi ini kepada :

1. Bapak Rochmat dan Ibu Ani Handayani, yang telah mengajarkan apa itu sebuah kehidupan, membimbing dengan kasih sayang dan penuh kesabaran, yang selalu memberikan support dan semangat agar saya tetap berdiri tegak, serta masukan-masukan yang menjadikan saya termotivasi. Terima kasih saya haturkan atas do'a yang selalu bapak dan ibu panjatkan, dan terima kasih atas semua kerja keras yang telah kalian lakukan.
2. Suamiku tercinta, mas Rahman yang selalu membantu dan memotivasi agar saya tetap kuat menjalani kehidupan yang penuh dengan teka-teki. Terima kasih atas doa-doa dan dukunganmu, sehingga istri tercintamu ini bisa tetap semangat menyelesaikan skripsi ini.
3. Bapak dan ibu mertua, serta semua keluarga besar dari bapak ibuku yang tidak bisa disebutkan satu persatu, terima kasih atas dorongannya dalam saya mengerjakan skripsi ini dan do'a yang selalu dipanjatkan kepadaku.
4. Bapak Dr. Saliyo, S. Ag., M. Si., selaku dosen pembimbingku yang selalu memberikan masukan-masukan dan ilmunya sehingga skripsi ini dapat terselesaikan dengan baik.
5. Bapak dan Ibu Dosen yang senantiasa memberikan segenap ilmu dan pengajaran serta pengalaman yang sangat berarti dalam proses pembelajaran.

TRANSLITERASI ARAB-LATIN

Konsonan Tunggal						Vokal	
ب	B/b	ش	Sy/sy	ل	L/l	ا	Tanpa tanda
ت	T/t	ص	S{/s}	م	M/m	..َ	A/a
ث	S{/s\}	ض	D{/d}	ن	N/n	...ِ	I/i
ج	J/j	ط	T{/t}	و	W/w	...ُ	U/u
ح	H{/h}	ظ	Z{/z}	ه	H/h	Ma>dd	
خ	KH/kh	ع akhir	'A/'a	ء	A>'a'	بَا	Ba>
د	D/d	ع awal	A/'a'	ء	A/a	بِي	Bi>
ذ	Z{/z\}	غ	G/g	ي	Y/y	بُو	Bu>
ر	R/r	ف	F/f	Tasydi>d		Ya>' nisbah	
ز	Z/z	ق	Q/q	أَب	abb	فَلَكِي	Falaky
س	S/s	ك	K/k	رَبَّ	rabb	عَالِمِي	'a>lam iy
'Ain/Hamzah di Belakang		'Ain/Hamzah di- Waqf		اَلْ		Vokal Rangkap	
قَرَع	Qara'a	الْفُرُوعُ	Alfuru>'	الْقَمَرُ	Al-qamar	غَيْرِي	Gairi>
قَرَأَ	Qara'a	الْقَضَاءُ	Al-qad}a>'	الشَّمْسُ	Al-syams	شَيْئِي	Syai'un
Kata Majemuk dirangkai			Kata Majemuk dipisah			Ta> Marbu>t}ah	
جَمَالَ الدِّينِ		Jama>luddi >n	جَمَالَ الدِّينِ		Jama>l al-Di>n	سَاعَةٌ	Sa>'ah

KATA PENGANTAR

Assalamu'alaikum warahmatullahi wabarakatuh

Syukur Alhamdulillah penulis panjatkan kehadiran Allah SWT yang telah melimpahkan rahmat serta hidayah-Nya, sehingga penulis dapat menyelesaikan skripsi yang berjudul **“Terapi Okupasi Metode Bermain dan Baca Tulis Al-Qur’an Melatih Kemampuan Motorik Halus Anak Down Syndrome di Rumah Terapi ABK Darul Fathonah Kudus”**. Skripsi ini disusun guna melengkapi salah satu syarat untuk memperoleh gelar Sarjana Sosial pada Fakultas Dakwah dan Komunikasi Islam, Program Studi Bimbingan Konseling Islam. Penulis menyadari bahwa keberhasilan penyusunan skripsi ini tidak lepas dari bantuan berbagai pihak. Oleh karena itu, dengan segala kerendahan hati penulis menyampaikan ungkapan terima kasih kepada yang terhormat :

1. Prof. Dr. H. Abdurrohman Kasdi, Lc., M. Si. selaku Rektor Institut Agama Islam Negeri Kudus, atas kesempatan yang telah diberikan kepada penulis untuk menyelesaikan skripsi ini.
2. Dr. Siti Malaiha Dewi, S. Sos., M. Si., selaku Dekan Fakultas Dakwah dan Komunikasi Islam Negeri Kudus, yang telah memberikan penulis kemudahan dalam penyusunan skripsi ini.
3. Dr. Fatma Laili Khoirun Nida, S. Ag., M. Si., selaku Kaprodi Bimbingan Konseling Islam Institut Agama Islam Negeri Kudus, yang telah memberikan penulis kemudahan dalam penyusunan skripsi ini.
4. Dr. Saliyo, S. Ag., M. Si., selaku dosen pembimbing yang telah bersedia meluangkan waktu, tenaga dan pikiran untuk memberikan bimbingan dan arahan dalam penyusunan skripsi ini.
5. H. Nur Said, S. Ag., M. Ag., selaku Kepala Perpustakaan Institut Agama Islam Negeri Kudus, yang telah memberikan izin dan layanan perpustakaan yang diperlukan dalam penyusunan skripsi ini.
6. Para dosen atau staf pengajar di lingkungan Institut Agama Islam Negeri Kudus yang membekali berbagai pengetahuan sehingga penulis mampu menyelesaikan penyusunan skripsi ini.
7. Ibu Heni Mustikaningati, S. Pd. I., S. Psi. yang telah memberikan izin dan kesempatan penulis untuk melakukan penelitian di Rumah Terapi ABK Darul Fathonah Kudus.
8. Bapak dan ibu tercinta yang telah mengasuh dan membimbing serta memberikan arahan dan dorongan kepada peneliti, baik moral maupun spiritual dalam menyelesaikan skripsi ini.
9. Lek Sunoto dan Bulek Datik, adik dari bapak yang selalu memberikan petuah dan menyupport dari segala sisi. Terima kasih

atas doa-doa dan motivasi yang telah kalian berikan demi membuatku selalu bersemangat.

10. Almamater Fakultas Dakwah dan Komunikasi Islam Prodi Bimbingan Konseling Islam IAIN Kudus, terima kasih atas semua pelajaran yang diberikan, sehingga penulis menyadari betapa mahal dan berharganya sebuah ilmu.
11. Semua teman Fakultas Dakwah dan Komunikasi Islam Prodi Bimbingan Konseling Islam, khususnya kelas A angkatan 2019, yang tidak bisa disebutkan satu persatu. Terima kasih atas momen yang kalian berikan selama masa kuliah, semoga kita dapat meraih apa yang kita impikan. Aamiin.
12. Sahabat-sahabatku sewaktu MTs, MA, Saka Pariwisata, rekan-rekan kerja di Menara Cell, dan sahabatku di waktu perkuliahan yang baik hati, terima kasih atas support dan kebersamaan yang kalian berikan. Tak lupa canda tawa dan pertanyaan “kamu kapan sidang?” yang kalian berikan sangat berarti untukku dalam menyelesaikan skripsi ini. Semoga kita bisa sukses bersama, dan terus bersama sampai tua nanti. Aamiin.
13. Teman-teman IPNU-IPPNU Kec. Kota angkatan 2021-2023 yang aku sayangi, terima kasih atas semua dorongan dalam mengerjakan skripsi ini. Semoga kita bisa bersama dan saling menyemangati. Salam belajar, berjuang, bertakwa.
14. Para pembaca yang budiman, semoga dengan membaca skripsi ini dapat menambah wawasan dan pengetahuan.
15. Teman-teman seperjuangan yang selalu memberikan kritik dan saran serta bantuannya untuk selalu memberikan yang terbaik.

Akhirnya penulis menyadari bahwa penyusunan skripsi ini masih jauh dari kata sempurna. Oleh karena itu, kritik dan saran yang bersifat konstruktif dari para pembaca sangat diharapkan demi tercapainya suatu kesempurnaan di masa mendatang. Namun demikian, sekecil apapun makna yang terjelma dalam tulisan ini juga diharapkan ada manfaatnya bagi penulis sendiri dan pembaca pada umumnya.

Wassalamu’alaikum warahmatullahi wabarakatuh

Kudus, 16 Juni 2023
Penulis,

Septi Ika Rani
NIM. 1940110028